



Kunden-Information

Queis, 05.01.2017

Generationswechsel auf der Gesellschafter-Ebene

Sehr geehrter Kunden,

im Jahr 2003 habe ich entschieden, gemeinsam mit Herrn Wittler den Schritt in die Selbstständigkeit zu wagen. Zusammen mit den Steuerberatern L. Kleine und U. Nolte gründeten wir die „HaWi-Tec GmbH & Co. KG“ und die „HaWi-Tec Verwaltungs GmbH“; am 01.11.2003 starteten wir die CNC-Fertigung von Präzisions-Maschinenelementen aus allen gängigen Thermoplasten in Queis. Im Jahr 2006 kauften wir von der Siemens AG die bis dahin angemietete Firmen-Immobilie; hierfür gründeten wir die „HaWi-Tec Vermietungs GbR“. Nach der Weltwirtschaftskrise im Jahr 2009 gründeten wir im Jahre 2010 die „HaWi-Med GmbH & Co. KG“; diese nahm die Produktion am 01.07.2011 auf.

Gut 13 Jahre nach dem Start in den Zuliefermarkt arbeiten in der Unternehmensgruppe inzwischen 75 Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen in Festanstellung sowie 20 Studenten als Aushilfen. Wir sind damit der größte reine Kunststoff-Zerspaner in den neuen Bundesländern; bundesweit gehören wir zu den 10 größten Kunststoff-Zerspanern. Durch einen hochwertigen Maschinenpark, einen ständig gewachsenen Facharbeiter-Stamm und einen breit gefächerten, vorwiegend mittelständischen Kundenkreis ist die Unternehmensgruppe heute im deutschen Zuliefermarkt für spanabhebend hergestellte Maschinenelemente aus technischen und Hochleistungs-Kunststoffen bestens aufgestellt.

Um die langfristige Unternehmens-Fortführung sicher zu stellen, habe ich mich kurz vor Erreichen des 60. Lebensjahres entschieden, aus dem Gesellschafterkreis auszuschneiden, um kompetenten, jüngeren Personen rechtzeitig die Möglichkeit zu geben, unternehmerische Verantwortung zu übernehmen.

Mit Stichtag zum 02.01.2017 habe ich, ebenso wie die stillen Gesellschafter Nolte und Kleine, sämtliche Geschäftsanteile an der Unternehmensgruppe verkauft. Herr Wittler und der langjährige Fertigungsleiter Herr Kuckuk gründeten eine neue Gesellschaft namens

WiKu-Beteiligungs GmbH & Co. KG;

diese hat alle Kommanditanteile der Alt-Gesellschafter an den beiden operativ tätigen Gesellschaften erworben. An der „WiKu“ ist Herr Wittler mit 80% und Herr Kuckuk mit 20% beteiligt. Ich werde weiterhin Geschäftsführer bleiben und im Laufe des Jahres 2017 meine Tätigkeiten sukzessive auf andere Mitarbeiter übertragen. Durch diesen Generationswechsel (Herr Wittler und Herr Kuckuk sind beide 44 Jahre alt und arbeiten seit 13 Jahren zusammen) ist aus meiner Sicht eine hervorragende Basis für einen langfristige erfolgreiche Unternehmens-Fortführung geschaffen worden.



Für Sie als Kunde bzw. Lieferant ändert sich durch diesen Generationswechsel auf der Gesellschafter-Ebene nichts; Sie bekommen jedoch die Gewissheit, dass die Unternehmensgruppe nach der Ära „Hagen“ von erfahrenen Fachleuten weiter geführt wird und dadurch eine langfristige Zusammenarbeit gewährleistet ist.

Ich möchte mich bei Ihnen und Ihrem Team ganz herzlich für die langjährige vertrauensvolle Zusammenarbeit bedanken und Sie bitten, dieses Vertrauen auch auf die Nachfolger zu übertragen.

Herr Wittler, Herr Kuckuk und ich freuen uns auf die Fortsetzung der partnerschaftlichen Zusammenarbeit und verbleiben

mit freundlichen Grüßen

Hagen

(Hagen)

Wittler

(Wittler)

Kuckuk

(Kuckuk)